

Er trat für meine Familie ein

Panamá

24.08.2013

Die Liebe des hl. Josefmaria zur Familie bewirkt, dass ich mich immer an ihn wende, wenn es Probleme in meiner eigenen Familie gibt.

Vor kurzem gingen meine Eltern durch eine Ehekrise, die sie sogar dazu brachte, an Trennung zu denken. Es war zwar nicht das erste Mal, dass so etwas vorkam, aber die

Gründe waren dieses Mal schwerwiegender und der verursachte Schaden auf beiden Seiten größer. Trotzdem rief ich den hl. Josefmaria um Hilfe an und die beiden versöhnten sich. Sie zogen einen Schlussstrich und fingen von vorne an. Ich kann versichern, dass sie enger verbunden sind als je zuvor und glücklicher als jemals in den 40 Jahren, die sie verheiratet sind.

Danke, heiliger Josefmaria.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de-de/article/er-trat-für-meine-familie-ein/](https://opusdei.org/de-de/article/er-trat-fur-meine-familie-ein/)
(02.02.2026)